

CASOS DE ZIKA Y DENGUE SERA ABORDADO POR PLATAFORMA PROVINCIAL DE DEFENSA CIVIL

Ante la posibilidad de presentarse en la localidad de Jaén más casos de Dengue y/o Zika y que son transmitidas por el mismo mosquito Aedes Aegypti; la Plataforma Provincial de Defensa Civil de Jaén abordará estos temas de manera prioritaria; informó la Obstetra CINTHIA PALACIOS MARIÑO, Directora General de la DISA Jaén, luego de participar en la reunión extraordinaria realizada esta mañana en la Sala Situacional de la Dirección Subregional de Salud Jaén.

Según información proporcionada por la Titular del sector salud, hoy (lunes) se iniciaron las tareas de nebulización espacial (fumigación) en todo el distrito capital, la misma que se desarrollará durante estos 15 días, culminando el próximo 03 de julio en sus tres vueltas, por lo que informó igualmente que para estas actividades se cuenta con el presupuesto asignado por el MINSA a través del Gobierno Regional de Cajamarca.

De la misma manera indicó que ante el incremento del vector transmisor se ha previsto de manera localizada realizar una Campaña Informativa en el sector de Pueblo Nuevo, específicamente en el Parque Santa Rosa el próximo miércoles 21 de junio a partir de las 4 de la tarde y donde se espera la participación activa de toda la población de este sector.

Entre los acuerdos adoptados por la Plataforma Provincial se encuentra la ejecución de dos acciones de recojo y eliminación de objetos en desuso; siendo la primera en viernes 23 de junio en el sector de Pueblo Nuevo y el otro el 22 de julio en todo el distrito capital, con participación de todas las instituciones integrantes de dicha plataforma de Defensa Civil.

Otro de los acuerdos fue la realización de Tres Ferias Informativas en el mes de julio; la 1° en el Centro Comercial Mega Plaza, Mercado 28 de Julio y Parque Principal de nuestra ciudad, los días 15 y 16 de julio, respectivamente; y con participación de los Establecimientos de Salud del distrito capital.

Finalmente se acordó que cada una de las instituciones asistentes se haga cargo del pintado de 02 murales o paneles informativos, los mismos que estarán distribuidos en distintos puntos de la ciudad. La próxima reunión de la Plataforma será el miércoles 28 de junio en el Salón Consistorial del Palacio Municipal.

